

IDN/ANTARA

DEFISIT APBN JULI 2021

Sejumlah alat berat beroperasi dengan latar belakang gedung bertingkat di Jakarta, Kamis (26/8). Kementerian Keuangan melaporkan defisit Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) hingga Juli mencapai Rp 336,9 triliun atau setara 2,04 persen dari Produk Domestik Bruto (PDB).



BKPM Catat Realisasi Investasi Rp442,8 T

Indra Darmawan mengatakan, salah satu upaya pemerintah dalam mendorong tumbuhnya investasi adalah dengan mengembangkan sistem perizinan usaha secara online. Langkah itu, yakni melalui Online Single Submission yang diresmikan oleh Presiden Joko Widodo baru-baru ini.

JAKARTA (IM) - Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) mengumumkan realisasi investasi langsung (direct investment) selama Januari-Juni 2021 mencapai Rp442,8 triliun atau mencapai 49,2% dari target investasi 2021 sebesar Rp900 triliun. Nilai investasi itu mengalami kenaikan sebesar 10% dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya.

Investasi langsung tersebut berasal dari Penanaman Modal Dalam Negeri (PMDN) dan Penanaman Modal Asing (PMA). Total pertumbuhan investasi langsung juga turut meningkatkan penyerapan tenaga kerja sebanyak lebih dari 620 ribu orang.

Staf Ahli Menteri Investasi Indra Darmawan menyatakan, tingkat optimisme investasi selama pandemi cenderung meningkat. Hal ini, kata dia, mendorong pemulihan ekonomi.

“Dilihat dari realisasinya, di Pulau Jawa dan luar Jawa cukup seimbang. Begitu pula balance pada PMDN dan PMA juga makin seimbang,” tutur Indra dalam keterangan tertulis, Kamis (26/8).

Indra mengatakan, guna mengoptimalkan penyerapan investasi, digunakan strategi Bertahan dan Menyerang. “Artinya, sembari mencari investor baru, kita tetap mengopeni, membantu, dan memfasilitasi yang sudah ada,” tuturnya.

Menurutnya, salah satu upaya pemerintah dalam men-

dorong tumbuhnya investasi adalah dengan mengembangkan sistem perizinan usaha secara online. Langkah itu, yakni melalui Online Single Submission yang diresmikan oleh Presiden Joko Widodo baru-baru ini.

Adapun dalam proses perizinannya, sistem ini memudahkan pengusaha mikro, kecil, menengah, bahkan besar, dengan mengakses <https://oss.go.id/>.

Menurutnya, kebijakan gas dan rem dari pemerintah untuk menyeimbangkan perlindungan kesehatan dan pemulihan ekonomi adalah langkah tepat agar Indonesia berhasil melalui masa pandemi.

Wakil Ketua Umum Kamar Dagang dan Industri Indonesia (Kadin), Shinta Widjaja Kadmadi juga menggarisbawahi hal tersebut. Menurutnya, pemulihan sektor kesehatan berimbas pada pemulihan eko-

nomi. Meski kondisi tidak mudah dalam mobilitas, Shinta berharap para pengelola usaha tetap adaptif dan lincah.

“Pelaku usaha justru bisa memanfaatkan momentum ini untuk bertransformasi dan berinovasi, di antaranya, dengan mengoptimalkan penggunaan platform digital untuk meningkatkan penjualan produk,” ujarnya. • **dro**

Matahari Raup Laba Rp533 M

JAKARTA (IM) - PT Matahari Department Store Tbk (LPPF) berhasil mengantongi laba bersih Rp533 miliar di semester I-2021. Capaian itu berbanding terbalik dengan periode yang sama di tahun sebelumnya ketika perusahaan mengalami rugi bersih Rp358 miliar.

“Kami senang dapat kembali meraih profitabilitas dan ini merupakan bukti kerja keras dan ketekunan karyawan kami. Kami telah melunasi hutang kami dan memiliki saldo kas yang sangat sehat pada akhir periode,” kata CEO Matahari Terry O’Connor dalam

keterangan tertulis, Kamis (26/8).

Perusahaan melaporkan penjualan kotor sebesar Rp6,6 triliun di semester I-2021. Angka itu naik 67% dibandingkan penjualan kotor di semester I-2020.

Pendapatan bersih LPPF sebesar Rp3,6 triliun. Angka itu naik 58% jika dibandingkan dengan periode yang sama di tahun sebelumnya.

“Kami percaya Matahari dapat tampil jauh lebih baik setelah PPKM seiring dengan semakin cepatnya pelaksanaan inisiatif dan tantangan terkait Covid-19 semakin terlampaui

dan kami bermaksud menjadikan musim lalu sebagai pembelajaran utama bagi musim Lebaran 2022,” ucap Terry.

Sekadar informasi, perusahaan juga berniat melakukan aksi korporasi dengan pembelian kembali (buyback) saham pada Agustus 2021. Perusahaan berkeyakinan bahwa sahamnya bernilai terlalu rendah.

Buyback akan dilakukan dengan maksimal 15% dari modal disetor dan ditempatkan Perseroan dengan dana yang dialokasikan sebesar Rp450 miliar. • **pan**

Jakarta Garden City Optimistis, Beroperasinya Tol Layang Kelapa Gading - Pulo Gebang Bakal Dongkrak Penjualan dan Nilai Properti



Tol Layang Kelapa Gading – Pulogebang.



Progress New East.

JAKARTA (IM) - Jakarta Garden City, township yang dikembangkan PT Mitra Sindo Sukses (anak perusahaan PT Modernland Realty Tbk) di Jakarta Timur, menyambut baik kehadiran jalan Tol Layang Dalam Kota Seksi Kelapa Gading - Pulo Gebang sepanjang 9,3 km yang telah diresmikan oleh Presiden Joko Widodo, pada Senin (23/8) lalu.

Jalan tol Seksi Kelapa Gading - Pulo Gebang, yang merupakan bagian dari 6 Ruas Tol Dalam Kota Jakarta ini, akan melengkapi struktur jaringan jalan bebas hambatan di kawasan Metropolitan Jabodetabek (Jakarta-Bogor-Depok-Tangerang-

Bekasi), dimana telah memiliki jaringan tol lingkaran dalam kota dan lingkaran luar (Jakarta Outer Ring Road/JORR). Kehadiran jalan tol ini akan terintegrasi dengan kawasan-kawasan produktif seperti kawasan industri, pariwisata, bandara, dan pelabuhan.

Dengan hadirnya jalan tol Seksi Kelapa Gading - Pulo Gebang, membuat Jakarta Garden City akan semakin strategis diakses dari segala arah. Apalagi lokasi gerbang tol in dan outnya terletak tidak jauh dari gerbang perumahan Jakarta Garden City.

Helen Hamzah, Director Marketing Urban Development PT Mod-

erland Realty Tbk. Helen Hamzah mengatakan, pembangunan jalan tol telah meningkatkan aksesibilitas terhadap Jakarta Garden City.

“Masyarakat masa kini cenderung sangat mempertimbangkan untuk memilih kawasan hunian yang dekat dengan jalan tol. Kelebihan properti yang dekat dengan jalan tol adalah aksesibilitas yang baik untuk mencapai berbagai tujuan atau pusat aktivitas sehingga cenderung mengurangi waktu tempuh perjalanan,” papar Helen Hamzah, dalam siaran pers, Kamis (26/8).

Helen Hamzah melanjutkan, pemerintah juga tengah

membangun berbagai infrastruktur yang lokasinya tidak jauh dari Jakarta Garden City. Antara lain Jalan Tol Cibitung – Cilincing (JORR 2) dimana Seksi 1 Segmen Junction Cibitung – Interchange Telaga Asih telah dioperasikan belum lama ini.

Menurutnya Jakarta Garden City lokasinya sangat strategis dan didukung oleh good infrastructure & accessibility. Memiliki akses langsung menuju Tol Jakarta Outer Ring Road (JORR) dengan melalui exit (tol Cakung Timur). Tidak jauh dari Jakarta Garden City, terdapat Stasiun Commuter Line Cakung (radius kurang dari 7 km, ± 10 menit).

Banyaknya infrastruktur yang telah ada dan sedang dibangun tentu akan sangat menguntungkan bagi perkembangan Jakarta Garden City kedepan.

“Saat ini adalah Golden Era bagi Jakarta Garden City. Dengan semakin baiknya aksesibilitas, karena infrastruktur, ke depan kami optimis penjualan dan nilai properti Jakarta Garden City akan ikut terdongkrak naik,” kata Helen Hamzah.

Sepanjang Kuartal I 2021, Jakarta Garden City berhasil meraih marketing sales sebesar Rp162 Miliar atau meningkat 86% dibanding periode yang sama tahun 2020. • **kris**

Aksara Global Development Gelar RUPST dan RUPS LB

JAKARTA (IM) - Manajemen PT Aksara Global Development Tbk, Kamis (26/8) menggelar RUPST (Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan) dan RUPS LB (Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa), di Apartment The Spring Residences, Jalan Otista Raya No. 23, Ciputat - Tangerang Selatan.

Dalam RUPST tahun buku 2020 tersebut, menghasilkan persetujuan laporan tahunan, pengesahan laporan keuangan, dan pengesahan laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2020.

Lalu, penetapan penggunaan laba bersih Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2020, penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk melakukan audit laporan keuangan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada 31 Desember 2020.

Hasil lainnya yaitu, penetapan



Manajemen PT Aksara Global Development Tbk berfoto bersama usai RUPST dan RUPS LB.

besarnya gaji/honorarium dan tunjangan lain bagi Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan.

Ada pun RUPS LB Tahun

Buku 2020 menghasilkan, persetujuan kepada Direksi Perseroan untuk mengalihkan, melepaskan atau menjamin seluruh atau sebagian

besar harta kekayaan Perseroan dalam satu transaksi atau beberapa transaksi yang berdiri sendiri ataupun berkaitan satu dengan yang lain dan/atau bertindak sebagai penjamin sehubungan dengan aktifitas usaha Perseroan dan/atau anak perusahaan Perseroan, dalam rangka fasilitas keuangan yang diperoleh Perseroan dan/atau anak perusahaan Perseroan dari pihak ketiga termasuk perpanjangan maupun refinancing (berikut seluruh penambah dan/atau perubahannya), sampai jangka waktu yang dianggap baik oleh Direksi Perseroan, dengan memenuhi ketentuan POJK nomor 42/POJK.04/2020 tentang Transaksi Afiliasi dan Transaksi Benturan Kepentingan (“POJK nomor 42/2020”) dan POJK nomor 17/POJK.04/2020 tentang Transaksi Material dan Perubahan Kegiatan Usaha (“POJK nomor 17/2020”). • **kris**

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

01019
TELEPON KE LUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Hemat Ke Luar Negeri
Suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6 an-/detik

Tekan Kode Akses 01019 dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0844 47 50 369

BAHARU

TOYS KINGDOM Hadirkan Lebih Banyak Koleksi LEGO



Koleksi LEGO di store TOYS KINGDOM.

JAKARTA (IM) - TOYS KINGDOM yang merupakan pusat berbagai mainan dan hobi untuk segala usia, menghadirkan koleksi LEGO yang lebih lengkap. Freeplay toys yang memiliki berbagai manfaat bermain dan digemari oleh lintas generasi tersebut, kini bisa semakin mudah didapat di berbagai channel belanja online maupun di 58 toko milik TOYS KINGDOM.

Marketing General Manager TOYS KINGDOM, Ellen Widodo menuturkan, TOYS KINGDOM senantiasa menghadirkan berbagai mainan untuk para pelanggan setia yang tidak sekedar menjadi teman bermain yang asyik saja, tetapi juga bermanfaat untuk melatih delapan ragam kecerdasan (multiple intelligences), salah satunya adalah kecerdasan gerak anak (body smart) yang bisa dilatih dari permainan LEGO.

“Dengan menghadirkan koleksi LEGO yang lebih lengkap, kami ingin memberikan lebih banyak pilihan mainan untuk menunjang perkembangan kemampuan motorik anak, serta membantu penggemar dan kolektor mainan ini dapat lebih mudah memiliki mainan favoritnya,” ujar Ellen di Jakarta, Kamis (26/8).

Permainan menyusun balok-balok LEGO sangat disarankan untuk anak-anak karena memberikan segudang manfaat. Menurut studi dari lembaga pendidikan anak Australia, The Scots College, bermain LEGO dapat membantu anak seperti melatih kemampuan motorik halus, mengasah kreativitas, meningkatkan kemampuan

Kerja sama dalam tim, serta mengembangkan kemampuan pemecahan masalah dan problem-solving.

terhadap orang tua untuk memperkenalkan nama-nama warna dan istilah tentang bentuk dan ukuran. Saat menyusun balok LEGO, anak juga dapat melatih koordinasi tangan dan mata, sekaligus menaungkan imajinasinya ke dalam bentuk susunan LEGO. Bermain LEGO pun dapat dilakukan secara berkelompok, sehingga anak pun dapat melatih kemandirian anak dalam berkomunikasi dan mengemukakan idenya.

Ellen mengatakan, koleksi LEGO favorit yang lebih lengkap kini dapat dijumpai dengan mudah di TOYS KINGDOM, mulai dari seri LEGO Duplo dengan ukuran besar dan sistem penyusunan sederhana yang cocok untuk menjadi teman bermain anak usia 2 hingga 5 tahun, LEGO Classic dengan kaya variasi dan ukuran warna untuk mengakomodasi kreativitas, hingga seri LEGO Creator 3-in-1 yang membantu anak mengembangkan imajinasinya saat bermain karena dapat dirangkaikan dengan 3 cara yang berbeda.

Tersedia pula seri LEGO City yang penyusunannya menghasilkan miniatur kecil dari kota-kota di dunia, lengkap dengan kendaraan dan bangunan ikoniknya. LEGO juga menghadirkan karakter-karakter Disney Princess seperti Moana, Elsa, hingga Cinderella, ke dalam seri mainan LEGO dengan kastil, menara, kereta dan berbagai set up magis ala Disney lainnya. Tidak hanya itu, LEGO pun berkolaborasi dengan franchise populer lainnya seperti Marvel, Star Wars, Harry Potter, Minions, Minecraft, DOTS, Ninjago, dan Super Mario untuk menghadirkan karakter-karakter fiksi favorit dari berbagai franchise tersebut dalam bentuk mainan LEGO. • **vit**